



▲ウェルカムボードで清水さん(写真左)を出迎え

ホストファミリーと過ごした時間が一番心に过大山中3年 清水みもい

アメリカに滞在した十日間はすごく、すごくすごく楽しくてあつという間でした。一番心に残っているのは、ホストファミリーと過ごした時間です。

お母さんは、料理が上手くて、いろいろな料理を作ってくれました。

私が英語を理解できないときには、日本語を調べてくれたり、逆に、「これ、日本語でなんていうの?」と聞かれたりしました。アメリカに行つてすぐのときに、なかなか英語も分かられしかったです。

また、想像していたことと違つて、自分がたくさんありました。まずは、日本茶に砂糖を入れていたことです。「私たちは、甘いのが好きなの」と言つて説明してくれました。確かに、ココアもケーキも、すごく甘かつたので納得できました。私は、比較的薄味のものが好きなので、きつかったです。

英語で「オーマイガード」というのをよく聞きますが、「オーマイガッシュ」と言つていた

が実感でき、それがすごくうなくて苦労したけど、だんだん聞き取れるようになつていくのが実感です。それがすごくうなれてきました。アメリカに行つてすぐのときには、なかなか英語も分かられしかったです。

また、想像していたことと違つて、自分がたくさんありました。まずは、日本茶に砂糖を入れていたことです。「私たちは、甘いのが好きなの」と言つて説明してくれました。確かに、ココアもケーキも、すごく甘かつたので納得できました。私は、比較的薄味のものが好きなので、きつかったです。

## 中学生テメキュラ市訪問記②

町内3校の中学生7人が、7月27日から8月5日までの10日間、米国テメキュラ市を訪問しホームステイをしました。数回に分けて、生徒の感想の一部を紹介しています。

アとは、たくさん話をしました。私が英語を理解できないときには、日本語を調べてくれたり、逆に、「これ、日本語でなんていうの?」と聞かれたりしました。アメリカに行つてすぐのときには、なかなか英語も分かられしかったです。

本場の英語を体感して、英語がもっと好きになりました。これから、たくさん勉強して、またホストファミリーに会いに行きたいです。今度は、たくさん会話がしたいです。また、私はスキーテchniqueを生かして外國に行くことに憧れています。

今回この経験を、この先、生かしていきたいなと思います。これからも、メールや手紙などを続けていて、ずっと友達でいいです。

私はたくさんの人と話をすることを目標にアメリカへ行きました。本当にそれが達成したんだと気づいたときには、うれしくてしようがなかつたです。ホストファミリーとはもちろん、他のホストファミリーの方々とも話しました。特に私を一人車に乗せて移動をしてくださった、高校の元校長先生には、ピアノをほめてもらつたり、えくぼのことを話したり、たくさんのことと支えてもらいました。

私はテメキュラの方々が一生懸命に英語を話す私をゆつくりと目を見ながら聞いてくれたことを忘れません。また、アメリカに行けるように努力し、社会に貢献したいと思っています。この体験を生かし、今後の生活に役立てていきたいです。



▲ホストファミリーのスペックさん一家と

たさんの人と話せた!

中山中3年 前田悠里

私がアメリカに行つて思い出に残つたことは、たくさんあります。私は、日本茶に砂糖を入れて書きました。

まず、長時間飛行機に乗つたこと、寝るときになぜか人が英語で話している声が頭の中でグリグル回つていたこと、海や動

物園に行つて、家族で遊んだことと、焼きそばを作つたこと、ピザを弾いたこと、本当にたくさんあります。

私はたくさんの人と話をすることを目標にアメリカへ行きました。本当にそれが達成したんだと誇りです。ホテルに泊まつて、でもできない、手作りのご飯を食べたこと、それは本当に私の誇りです。ホテルに泊まつて、でもできない、手作りのご飯を食べたり、自分専用のトイレとシャワーが使えたり、庭で遊んだり、ハンドルが左の車に乗つて流行の音楽を聴いたり、本当に一生に一度の貴重な体験をすることができました。

私はテメキュラの方々が一生懸命に英語を話す私をゆつくりと目を見ながら聞いてくれたことを忘れません。また、アメリカに行けるように努力し、社会に貢献したいと思っています。この体験を生かし、今後の生活に役立てていきたいです。